

GESAMTPERSONALRAT AKTUELL

Mitteilungen für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und Interessenvertretungen der
bremischen Verwaltungen und Betriebe



Auskunft erteilt: Doris Hülsmeier
Telefon: 361 2215

-Rundschreiben Nr. 10 vom 23. November 2017

Das Bremische Personalvertretungsgesetz wird 60 Die Extra-MUMM jubiliert

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

das Bremische Personalvertretungsgesetz wird 60 Jahre jung. Am 3. Dezember 1957 wurde es in der Bremischen Bürgerschaft auf der Grundlage der Bremischen Landesverfassung beschlossen. Modern.Mitbestimmung - das ist das Motto der Extra-MUMM. In spannenden Beiträgen der Autorinnen und Autoren kommen deren vielfältige Berührungen mit dem Bremischen Personalvertretungsgesetz zum Ausdruck. Kolleginnen und Kollegen berichten über ihre Erfahrungen mit der Mitbestimmung und ihren Personalräten. Wir feiern das Bremische Personalvertretungsgesetz: Auch nach 60 Jahren ist die gleichberechtigte Mitbestimmung für die Beschäftigten, die Arbeitgeber und die Bürgerinnen und Bürger gleichermaßen gewinnbringend.

Wir sind - wie immer - bei der Verteilung der MUMM an die Kolleginnen und Kollegen auf eure Unterstützung angewiesen. Anliegend erhaltet ihr die MUMMs für eure Dienststelle (eventuell auch mit getrennter Post). Bitte sagt Bescheid, wenn euer Kontingent nicht ausreicht. Wir danken herzlich für eure Hilfe!

Ergänzend wird ab 4. Dezember 2017 die elektronische Fassung der MUMM fertiggestellt sein. Sie ist dann im Internet freigeschaltet unter www.gpr.bremen.de, Hauptmenüpunkt MUMM-Zeitung.

Wir wünschen euch viel Spaß beim Lesen und freuen uns über Rückmeldungen und Anregungen von euch.

Mit kollegialen Grüßen

Doris Hülsmeier
Vorsitzende

Anlage